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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史
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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　メンバーの皆さま、１年間、毎月の例会をはじめ、様々な事業にご参加、ご協力いただき、また、今期はキャピタ
ルクラブ創立４０周年記念例会もあり、例年以上にクラブの活動にご尽力いただきまして、誠に有難うございました。
　今期は、コロナ禍の影響も無くなり、リアルに集まって交流する事に抵抗が無くなりましたし、その甲斐もあって、
広義会員から２名が復帰いただけた事は、クラブの居心地の良さではないでしょうか。会長主題として「Update 
Capital Spirit and Y’s Spirit」～私たちが輝き続ける為に～を掲げさせていただきましたが、Spiritを文字にする事で、
改めてメンバーの皆さまのキャピタルクラブにおけるスピリットを感じる事が出来たのではないかと思っておりま
す。前期５名、今期３名の新しいメンバーを迎える事が出来、クラブの雰囲気も良い変化が感じられますし、何より
も既存メンバーのクラブに対する思いや、新しいメンバーを快く迎え入れる気持ちが新しいメンバーに伝わっている
のか、新メンバーも積極的に活動いただけているのが、嬉しいところです。思い返してみると、今期はクラブにとって
本当に嬉しい出来事が多かったように思います。　４０周年記念例会の成功、新メンバーの活躍、石倉さんのエルマ
ークロウ賞受賞、メネット会の活性化、事業参加率の向上…等々。来期は委員長未経験者を中心に構成された役員と
なりますので、これまでの慣例とは違ったアイデアと、メンバー其々の協力により、更にクラブが活性化していくの
ではないかとワクワクしております。今後もキャピタルクラブは良い変化を続けながら、楽しいクラブを維持できま
すよう願っております。私自身、創立４０周年期の会長として本当に良い経験をさせていただきました。この良い経
験を胸に、これからのキャピタルクラブ活動を楽しみたいと思います。皆さまに支えられた１年間、本当に本当に有
難うございました。キャピタルクラブと皆様に「弥栄」

感　謝
第41期会長　椿　森　昌　史

その後、わたしはすべての人にわが霊を注ぐ。あなたたちの息子や娘は預言し、老人は夢を見、若者は幻を見る。

旧約聖書　ヨエル書　３章1節

　　　　三条本館ロビーの壁面に、「青年に幻を、老人に夢を　八郎」と書かれた額に入った色紙が掛けられています。これは、第5代
と第9代の2度にわたり京都YMCAの理事長を務められた湯浅八郎先生の書かれた言葉です。
　このヨエル書の箇所は、神の霊が注がれると、知識や経験も少ない若者が、神から与えられた力強い言葉（預言、予言ではない）を語
りだし、生い先の短い老人であっても来るべき世界を夢見、若者は、進むべき未来の形を見ることになると告げています。
　「幻」は、英語ではvisionと訳されており消えてしまう儚いものというより、将来の明確な目標と言った意味になります。
　湯浅先生は、京都YMCAが「青年に幻を」「老人に夢を」与えられる場所であれとの思いを込めてこの言葉を残されたのではないかと
思います。

解　説

６月
先人の知恵と経験を学び新たな100年の歴史をつくりましょう。

遠藤　通寛　ヒストリアン（大阪泉北クラブ）

一年を振り返り、互いを認め合いワイズに感謝をしよう。

深谷　聡　理事（名古屋クラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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CATT+F例会

副会長　西　川　欽　一

Ｙサアワー例会

交流事業委員　宮　﨑　順　巳

メネット　石　倉　博　子

第２回メネット懇親会

　5月10日(金)12時よりレストラン『スポンタネ』にて第２回メ
ネット懇親会が催されました。岡本メネット会長は、日常から離
れた場所で美味しいお料理を楽しみたいと、洛西の旧家を改修し
昔の佇まいが残るこの『スポンタネ』をお決めになりました。
　岡本メネット会長のご挨拶、皆様の自己紹介、椿森会長のご挨
拶、次期田中由紀メネット会長の乾杯で会食が始まりました。
　自家栽培の野菜と創作フランス料理を堪能し、初めて懇親会へ
参加して下さった松村メネット、岡﨑メネット、川島メネット、
加藤メネットに続き、メンバー、メネットの方々へ順次お話を伺
うと、笑いあり、驚きあり、拍手も沸き起こるなど、とてもとて
も楽しいひとときでございました。
　今回ご一緒させて頂いたゲスト、メンバー、メネットの皆さま
に心より感謝申し上げます。そして、電車、車でそれぞれお集ま
りいただきありがとうございました。次回も皆様のご参加をお待
ちしております。

参加者　ゲスト：森本好子様
メンバー：椿森、左近、野口、渡邉
メネット：岡本、大山、岡崎、加藤、香山、川島、田中由紀、仁
科、正子ダルマパーラン、松村、八木、山口弘子、山田、石倉　
１９名　

以上

　5月8日(水)ウェスティン都ホテル京都葵殿にて毎年恒例のキャ
ピタル、エイブル、トップス、東陵及び北京都フロンティアの５
クラブによりCATT+F例会が開催されました。
　最初に５クラブの会長による息の合った（？）開会宣言で出席
者の心を和ませてくれました。今回のメインプログラムは、日本
YMCA同盟ブランディング推進協力部主任主事の有田征彦様に
「全国協働の視点から見たYMCAの災害支援」と題して災害ボラ
ンティアとしてのYMCAの働きについてご講演いただきました。
　YMCAの活動としての社会貢献活動の一環としての災害ボラン
ティア活動について、熊本地震でYMCAが行った避難所運営、九
州北部豪雨災害での子どもたちに対するリフレッシュプログラ
ム、先日の能登半島地震でのこれまでの避難所運営のスキルを生
かしての1.5次避難所運営を行ったことなどYMCAが様々なボラン
ティア団体と協働して災害被害の支援をおこなっていることを、
具体的な活動も含めてご講演いただきました。
　今期末で解散される東稜クラブを含めて５クラブが揃うのは最
後のCATT＋F例会となりましたが、およそ100名に及ぶ出席者の
もと、会場中でクラブ間の交流が行われ、テーブルでは様々な話
に花が咲き、複数のクラブが合同で例会を開催することの醍醐味
を感じる例会となりました。

　５月21日(火)、Ｙサアワー例会が開催されました。
　まずは椿森会長の会長挨拶があり、もうすぐ左近次期会長へバ
トンを渡せると少し嬉しそうでした。
　その後は能戸 謙介さんの入会式が執り行われました。今期とし
ては3人目の新メンバーですが、2023年1月からするとなんと8人
目の新メンバーとなります。入られたメンバーの皆様が本当にキ
ャピタルクラブらしいと感じる素晴らしいメンバーの方々なので
非常に嬉しく思っております。また、この日には渡邉さんご紹介の
ゲスト　松田 裕之さんにもお越しいただきました。
　話しは戻りまして、ゲストスピーカーは京都YMCA理事長　石若 
義雄 様です。ご自身のワイズメンとしての始まりが甲府21ワイズ
メンズクラブだったこと、そして京都ワイズメンズクラブに入会
することになったきっかけ、キャピタルクラブがYMCAに対して奉
仕してきた内容や、YMCAの組織としての説明、
京都YMCAとして目指す目標、計画についてなど
詳しくお話しいただきました。
※目標については機関誌YMCA2023年6月号
【YMCAVision2030】に詳しく載っております。
　まだまだ知らないYMCAのことを知ることがで
き、楽しい時間を過ごすことができました。あり
がとうございました。

５月第一例会
2024年5月8日（水）18:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

５ 月 第 二 例 会
2024年5月21日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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エルマークロウ賞受賞祝賀会

広報・ブリテン事業委員　瀬　本　純　夫

パープル会ゴルフコンペ

地域奉仕・環境事業委員　幡　南　　進

第4回グルメ同好会+お誕生日会

EMC事業委員長　渡　邉　え　み

京都部Ｙサ•ユース事業懇談会

次期ＹＭＣＡサービスユース事業委員長　松　村　隆　孝

　4月27日(土)気持ちの良い天気の一日、ウェスティン都ホテル京
都の葵殿にて、直前部長石倉尚さんのエルマークロウ賞受賞祝賀
会が行われました。京都部、京都部以外からも多くのメンバーが
お祝いに駆けつけてくださり、キャピタルメンバーと併せて110
名の参加者で賑やかに行われました。開会に先立ち石倉さんの入場
ですが、奥様と手を繋いでニコニコと仲睦まじく入場されました。
　最初に西日本区直前理事田上様よりエルマークロウ賞とはの説
明があり、受賞までの経緯を軽妙な語り口でわかりやすく、石倉
さんがいかに受賞にふさわしい働きをされたかを説明してくださ
いました。その後、会食を挟んで参加者から多くのお祝いのメッ
セージがおくられたのですが、皆様石倉さんへの思いがあふれて
いました。終始笑いの絶えない素晴らしい祝賀会だったと思いま
す。
　最後は石倉さんより皆様に対する感謝、クラブ、ＹＭＣＡへの
思いを語られ終了となりました。
　石倉さん、本当におつかれさまでした、おめでとうございます。

　5月24日(金)19：00より、祇園　竹香にて今期最後のグルメ同
好会+お誕生日会を開催しました。
　寒暖差が激しく体調を崩され欠席された方もいらっしゃいまし
たが、総勢20名、内9名のお誕生日お祝い対象者がご参加くださ
いました。山田敬子さんの進行の元、椿森会長のあいさつ、グル
メ同好会幹事の野口さんの乾杯のご発声でスタートしますと、前
菜の蒸し鶏から、ふかひれスープ、春巻、甘味噌炒めのレタス包
み等々、素材の味がしっかりした上品な広東料理が次々運ばれま
す。食事と同時に行う、プレゼントにメッセージを書きこむ作業
は、なんだか若かりし頃を思い出すエモさがあります。そこそこ
おなかが膨れてきたところで、パープル会ゴルフコンペの結果発
表とお誕生日の方の一言スピーチは、笑顔、拍手、笑顔、拍手、
時々大笑いで大いに盛り上がりました。この一年間様々な事業を
こなされてきた皆さんにとって、少し負担があったかもしれません
が、沢山の方がご参加くださいました事、本当に感謝しています。

　4月26日(金)京都ＹＭＣＡ三条本館にて、『2024-2025年度』京
都部ＹＭＣＡサービス・ユース事業懇談会』が開催されました。
　次年度、Ｙサ委員会委員長を拝命しましたので、左近次期会長
と一緒に参加しました。
　この日は、欠席のクラブを除く京都部の15クラブと西日本区、
京都ＹＭＣＡ、京都部執行部から総勢48名の出席がありました。
　次期京都部Ｙサ・ユース事業主査　西村氏より、次期京都部主
査事業方針　主題『素晴らしい未来に向かって　～ＹＹＹの協勤
～』について説明がありました。
　説明を聞き、コロナ禍を経てどうしてもＹＭＣＡとユースリー
ダーとの結びつきが弱くなってしまっ
た部分もあるので、いま一度原点に立
ち返り、事業を力強くサポートしてい
きたいと思いましたので、皆さまご協
力よろしくお願いします。

　5月22日(水)久しぶりのパープル会、優勝させて頂きました。あ
りがとうございます。
　当日は快晴でキャピタルクラブ有志１２名の参加でスタートしま
した。私が幹事をさせて頂きましたが、今回は「レッスンラウンド
の様なゴルフ」と銘打ちまして、何でも聞きながらプレーしましょ
う。組み合わせもゴルフ歴の長い方と浅い方とをご一緒する様にし
ました。参加者の皆様は楽しんで頂けましたでしょうか。今はカー
トにその都度トーナメント形式で参加者のスコアーを見ることが出
来ます。もちろん同組のメンバーとも楽しく出来ますが、このトー
ナメントスコアーを見て盛り上がります。良いスコアーの人を見て
は歓喜し、上手く行っていない人を見てまた歓喜します。１２名一
丸となった一日でした。非常に楽しかったです。ご参加いただきま
した皆様ありがとうございました。次は秋に遠征をしましょう。
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メタセコイアフェスティバル

広報・ブリテン事業委員長　苗　村　昌　碁
　5月19日(日)京都YMCAリトリートセンターにて、第12回リト
センメタセコイアフェスティバルが開催されました。
　当日は朝8時から集合し、飲食の提供の準備やイベントのステ
ージ設備準備、屋外会場となる来場者の机やイスの設置とメンや
メネットの方々で来場者を迎え入れる準備をしていると、徐々に
雨が降ってきました。
　午前10時を過ぎると参加団体の方々がリトリートセンターに到
着しはじめ、京都YMCAこおろぎとリスナーの皆様、大山医院の
皆様、みっくすはあつの皆様、スマイルワークの皆様、ベテスダ
の家の皆様と続々と来られてキャピタルクラブと合わせて100名
以上の大人数で開催される事となりました。
　キャピタルクラブはメネットの方々のご協力もあり、餅やピザ
窯で焼いたピザ、バーベキュー、焼きそば、フランクフルト、串
カツ、かき氷、おにぎり、ドリンクを提供し、又スマイルワーク
様は当日の朝に採ってきた生ニンニクとスナップエンドウの販
売、みっくすはあつ様はわたがしの販売と会場を屋台で盛り上げ
ました。　提供した餅は当日参加されている子供達と一緒に杵と
臼でついた餅なので人気となりました。その他バーベキューも大
人気となり、お肉が良い和牛というのもあり、1時間ほどで無く
なりました。また、ステージ上ではゲストにゆのとうちあきらさ
ん、玉城しのぶさんを迎え心温まり、楽しくなる音楽を演奏して
頂き会場を盛り上げて頂きました。又、急遽飛び入り参加して頂

いた本井美帆さんは去年の11月にキャピタルクラブの第二例会に
来て頂いたシンガーソングライターで彼女のきれいな歌声に皆様
魅了されておられました。
　その後キャピタルクラブによるゲーム大会「触ってびっくり　
箱の中身はなんだろう」で会場の大人や子供達もステージにあが
り来場者参加型のゲームで大いに盛り上がり、最後のイベントは
京都YMCAこおろぎさんのハンドベルによる演奏で私は感極まり
感動で涙が出てしまいました。
　楽しい時間はあっという間に終わり会場を後にする方から「来
年もお願いします。」「次回はいつ頃ですか？」「このような機
会を増やしてほしい」などこの事業が毎年好評であるご意見をた
くさん頂きました。

スマイルワーク 戸島　香奈子
　メタセコイアフェスティバルに参加させていただき、ありがと
うございました。
　今年はスマイル大久保ベースから8名で参加させていただきまし
た。2023年のメタセコイアから帰る車の中で『来年もまた来れる
かなぁ、お仕事頑張って又行こうな！』とみんな一年間楽しみに
していました。メタセコイアフェスティバルは他の事業所のみな
さんや、たくさんの方たちと楽しく過ごせるので、はじめは緊張
されていた利用者さんも少しずつ笑顔が増えて、会場の皆さん素
敵な笑顔ばかりでした。そして今日から又皆さんお仕事に前向き
に取り組まれ、来年もメタセコイアフェスティバルに行きたいね！
と笑顔でお話されています。
　毎年スタッフとして参加させていただいていますが、キャピタ
ルワイズメンズクラブの皆さんが明るく楽しいイベントにしてく
ださり、まわりの参加者の方もいろいろお声がけしてくださり、
つながりの大切さを改めて感じさせていただいけるなと毎年感じ
ております。昨日はまわりを見た時に参加されている方、みなさ
ん笑顔でした。又来年の参加を楽しみに頑張っています。
　本当にありがとうございました。

田丸　直樹
　今年は利用者6名、スタッフ7名で参加させて頂きました。
　雨の中の開催にはなりましたが、我々の到着時すぐにテントの
中にテーブルを増設して頂き安心して過ごすことが出来ました。
改めてありがとうございました。
　女性利用者の一人がステージの音楽や周りのざわめきに興奮強
めで、エリア内をウロウロと落ち着かない時間が続いていたので
すが、やがて駐車場傍のテーブルエリアにて落ち着いて過ごすこ
とが出来ました。
　そこからでも十分にステージの音楽やお祭りの雰囲気は聞こえ
てきましたし、ステージを目の前で楽しむだけでなく、それぞれ
の距離感でお祭りの雰囲気や新緑の自然を楽しむことが出来るの
が、やはりYMCAメタセコイアフェスティバルの魅力だと改めて思
いました。

医療法人大山医院 鶴田　美律
　今年もリトセンメタセコイアフェスティバルにお誘いいただ
き、ありがとうございました。大山医院からは総勢26名で参加さ
せていただきました。お天気の影響もあってテントの下で過ごす
時間が多かったですが、その分、新緑に包まれながら、素敵な歌
声や三線の音にゆっくり耳を傾ける、贅沢な時間を過ごさせてい
ただきました。そして何より、皆で一緒に食事ができるのは本当
に幸せなことですね。いつも美味しいたくさんのお料理を準備し
ていただき、ありがとうございます。
色々な方をゆったりと受け入れてくださっているこのイベント
が、来年も再来年も続きますように願っています。

みっくすはあつ

ベテスダの家

　みっくすはあつ利用者さんからの感想です。
・とても楽しかったです。
・歌を聴いたり、ゲームも楽しかったです。（ゲームの参加賞も
　あって良かった。）
・食べ物はどれも美味しく頂きました。
・お餅もみんなで一緒につきたてのお餅美味しかったです。
・ピザも窯で焼きたてのピザ最高でした。
・お肉がもっと食べたかったです。少なかった。（焼肉が大好き
　なので・・・）
・フランクフルトも、もう少し食べたかったです。
食べ物の事ばかりの感想でした。
（食べる事が楽しみだった人が多かった為。）
以上です。
　事前準備から色々ありがとうございました。楽しませて頂きあ
りがとうございました。

参加団体様より感想参加団体様より感想
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新入会員紹介

桝田美佳子さん（MASUDA MIKAKO）
職業：司法書士
会社名：弁護士法人中村利雄法律事務所
所在地(会社)：京都市中京区河原町通二条西入
　　　　　　  宮崎ビル２

入会して一言
　この度は温かく迎えてくださりありがとうございます。
この年代になって新たな人の縁に恵まれたことに感謝してい
ます。
　これからの活動を通じてクラブのこと、メンバーのみなさ
んのことを知り、私自身も楽しみながら多くのことを経験し
ていきたいと思っています。
　よろしくお願いいたします。

能戸謙介さん（NOTO KENSUKE）
職業：建築設計（構造設計）
会社名：合同会社一級建築士事務所アトリエSUS4
所在地(会社)：京都市北区紫野西御所田町16-2
　　　　　　  風良都Ⅱ番館303号室

入会して一言
　ゲスト参加の時から暖かく迎えていただきありがとうござ
います。
　椿森会長にはかないませんが、僕も多趣味な方です。ゴル
フ・釣りだけでなく大学時代はジャズ研に属し、ギターとド
ラムをしていました。ちなみに会社名に入れている「SUS4
」はギターコードの名称です。
　真面目だけが取り柄の人間です。口数も少ないタイプなの
で、喋りかけてもらえると嬉しいです。まずはクラブのこと
を知ることから始めようと思いますので、よろしくお願いし
ます。

今期三役の皆様
本当にお世話になりました。有難うございます。

　今期は40周年ということで、周年例会も盛会に終わり、各事業も充
実した内容になったと思います。ここ2期で8名の新しいメンバーが
入会され、次期には委員長も受けていただくメンバーもいて、とても
いい雰囲気だと思います。椿森会長は持ち前の明るさに加え、ゴール
に向けてのビジョンを持ってリーダーシップを発揮されたと思いま
す。メンバーの皆様には、色々とお世話になりまして誠にありがとう
ございました。

副会長 山口雅也

　副会長としては、会長の補佐として「会長がやりたいと思うことに
は付き合って行こう」と思ってこの1年を過ごしてきました。どれほ
ど会長をお支えできたのかわかりませんが、私の両親や私自身の健康
上の問題などもあり、当初思ったほどお役に立てなかったかもしれま
せん。会長が欠席された例会ではゲストの出席が多い中、挨拶をさせ
ていただいたことは久々の緊張感とともにとても印象に残っていま
す。そして、会暦の中堅としては、新しく入ってくれたメンバーの
方々がより早くクラブに馴染んで楽しんでくれるように意識してきま
した。
　副会長というお役は６月で退任しますが、これからも変わらず積極
的に活動し、クラブのメンバーが楽しめるよう意識して中堅メンバー
としての責任を果たしていきたいと思います。

副会長  西川欽一

　椿森会長のもと、1年間楽しんで書記をさせていただく事ができま
した。バタつく事もなく何だか会長がゆる～い雰囲気でおられたの
で、私もそんな感じで書記の仕事をしていましたが、大丈夫だったで
しょうか？個人的には周りの三役の方に助けられまして何とか務める
事ができたかなと思っています。40周年もあり、とても思い出深い1
年になりました。ありがとうございました。

書記 田中升啓

　今期1年間、書記を務めさせていただきました。
私は例会案内の作成、クラブホームページの出欠登録の管理、それか
らイベントなどの皆さまへのメール連絡役を担当いたしました。書記
は今までに何度かさせていただきましたが、前回よりも間違いや情報
漏れが多く、脳の衰えを感じる1年になりました。都度、皆様にご指
摘をいただき訂正させていただき、ご迷惑をお掛けいたしました。皆
さまのご協力に感謝申し上げます。1年間有難うございました。

書記 八木悠祐

　今期、椿森会長の下、会計としての一年間を終えようとしていま
す。今期は周年期ということで周年事業の会計も重なり、通常期より
煩雑な会計業務だったにも関わらず、その殆どを森さんに行っていた
だきました。私はあまりお役に立てておらず大変申し訳なく思ってお
ります。また、今期の三役メンバーの中では会暦が長い方のメンバー
だったにも関わらず、あまり有用な意見を具申することもできていな
かったことも反省です。メンバーの皆様には、いつもスムーズな集金
にご協力いただき感謝です。一年間ありがとうございました。

会計 金原弘明

　今期、キャピタルクラブで、会計をさせて頂いております。キャピ
タル人生１９年の内、４回目の会計担当です。
　1回目は、田中雅博さんと一緒に、２回目は、香山章治さんと一緒
３回目は、志田育夫さんと、４回目は、金原さんと、一緒に会計をさ
せていただきました。その他、香山さんが2015年アジア地域ユース
コンボケーション（AYC）の実行委員長をされた時の会計責任者を、
山田隆之さんが、京都部会実行委員長をされた時の会計責任者を
幡南さんが、キャピタルクラブ４０周記念事業実行委員長をされた時
の会計責任者をさせていただき、ほぼ完ぺきでした。「仕事でも会
計、ワイズでも会計です！」

会計 森　繁樹

2024～2025年度　
次期三役・委員長・メネット会長

ご紹介

YMCAｻｰﾋﾞｽ・ﾕｰｽ事業委員長 松村 隆孝

副会長 倉見 直樹
副会長 黒木 宏知
書記 石倉 　尚
書記 志田 育夫
会計 香山 章治
会計 渡邉 えみ

齊藤 裕典
野口 晋司
鎌田 倫子
川島 章弘
苗村 昌碁
岡﨑 敏史
田中 由紀

地域奉仕・環境事業委員長
ドライバー事業委員長
交流事業委員長
ファンド事業委員長
広報・ブリテン事業委員
ＥＭＣ事業委員長
メネット会長



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メ　　ン

メネット

瀬本純夫　　6月17日 鎌田倫子　　6月19日
幡南　進　　6月23日 田中升啓　　6月28日
八木悠祐　　6月29日
田中淳子　　6月  8日 大山悠子　　6月11日

コメット 八木茉耶　　6月13日
左近遼太　　6月28日

宮﨑貴歳　　6月18日

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
倉見　直樹・享子　　ご夫妻　6月  1日
田中　雅博・淳子　　ご夫妻　6月  4日
田中　升啓・由紀　　ご夫妻　6月28日

在籍者数
第一例会
在籍者数

34名
30名
35名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

32名
5名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

2791.6ℊ
2791.6ℊ
48,000円

０円
5,000円
０円

第一例会
第二例会

無し
13,000円

累　　計353,049円
2,250円

累　計 1,016,549円 献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

無し
2,387円
37,445円
392,286円

第一例会
第二例会
今期累計

無し
2,357円
34,708円

第一例会
第二例会
今期累計

無し
2,228円
29,396円

５月報告

次期三役会
お釣り

2024年5月28日（火)　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第１１回　役員会議事録

6月8日(土)　第27回西日本区大会
場所：名古屋市公会堂　(懇親会)ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋
4月27日(土)　石倉さんｴﾙﾏｰｸﾛｳ賞祝賀会
会場：ウェスティン都ホテル京都
8月8日(木)～11日(日)　2024国際大会　ﾁｪﾝﾏｲ大会
会場：ｴﾝﾌﾟﾚｽﾎﾃﾙ＆ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰ

〈西日本区・京都部報告〉

〈YMCA報告〉

〈三役会報告〉
・YMCA135周年募金に関して
　　→　引き続き140周年募金として継続して集める
・能戸さん委員会配属に関して
　　→　EMC委員会に配属でのちに審議

YMCA維持会費に関して、2023～2024年度分は各自支払い済
2024～2025年度に関して次期にクラブで集める予定

〈各事業委員会報告〉

Yｻｱﾜｰ例会/下半期事業報告/募金報告

ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲｱﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの報告

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

例会予定の確認/ﾆｺﾆｺ受入れ状況/下半期事業報告
・ドライバー事業委員会

芦屋ｸﾗﾌﾞとの交流に関して/名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/東京ｸﾗ
ﾌﾞの状況/下半期事業報告

・交流事業委員会

ﾌｧﾝﾄﾞ実績報告/企業塾ﾌｧﾝﾄﾞ報告/ﾌｧﾝﾄﾞｵｰｸｼｮﾝ/ﾌｧﾝﾄﾞ収益金の確認
/下半期事業報告

・ファンド事業委員会

6月号原稿依頼・入稿状況報告/5月号の再発行に関して
・広報・ブリテン事業委員会

ｸﾞﾙﾒ同好会+お誕生日会/能戸さん入会式について/入会候補者/出
欠の確認、出席率報告/下半期事業報告

・EMC 事業委員会

下半期事業報告
・メネット会

・能戸謙介さんEMC委員会に配属　→　承認
〈審議事項〉

　一年間広報・ブリテン委員長として皆様に助けられ続けた一年
でした。キャピタルクラブの楽しく人生の糧になる活動を世間の
人たちに広められたらという想いで活動してきました。こうして
無事に、広報・ブリテン事業活動を満了することができましたこ
とを、心より御礼申し上げます。私は来期も同じ委員会ですが、
今期と同じく充実した時間を過ごしていきたいと思います。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS
夏休みは、お子様にダイナミックな成長の機会と環境を与える絶好のチャン
スです。ＹＭＣＡでは子ども達のためのキャンプとスイミング・体操のサマ
ープログラムを実施します。ぜひ、ご参加ください。
公式サイト　　https://sites.google.com/kyotoymca.org/2024summer/　
URLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。

お申込み開始：
ＹＭＣＡ会員および2024年度プログラム参加の方　6月4日（火）13時～
上記以外の方　6月11日（火）13時～
　
お問合せ　京都YMCAウエルネスセンター　（Tel）075-255-4709

サマーキャンプ・サマープログラム情報

2024年5月17日（金）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第２回　次期役員会議事録

『原点を共有し、未来を紡ぐ』
〈次期会長主題〉

京都部Yサ事業懇談会　4月26日(金19：00～　京都YMCA三条本館
出席：左近次期会長、松村次期Yサ事業委員長
京都部ＥＭＣ事業懇談会　７月26日(金)19：00～　
ＫＯＴＯＷＡ京都八坂
第1回京都部評議会　6月23日(日)13：30～　
キャンパスプラザ京都

〈西日本区・京都部報告〉

・ＣＡＴ+Ｆ合同例会　3月第一例会にて開催
〈三役報告〉

各事業委員会の事業計画（案）及び予算（案）を確認、検討

現在決定しているスケジュールと予算案の確認

〈各事業委員会報告〉

〈スケジュール案及び予算案〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
7月7日(日)　ﾘﾄｾﾝ夏の準備ﾜｰｸ　昼食：トップスクラブ

・能戸さん委員会配属の件　ＥＭＣ事業委員会へ配属　承認
〈審議事項〉

事業計画（案）及び委員会報告書の提出期限　6月18日(火)
〈その他〉


